



¿Cuándo eres
adicto dejas de
querer?

La realidad detrás
de las emociones



Esvidas

Cuando la adicción aleja a quienes amamos...

Cuando la adicción entra en escena, todo puede cambiar. La persona que una vez nos demostraba afecto y compromiso ahora parece **distante, indiferente o incluso hostil**. Es fácil sentirse perdido y herido en esta situación.

¿Por qué la adicción parece borrar el amor?

¿Realmente ha cambiado la persona que amamos o es solo un efecto de su dependencia? A lo largo de esta presentación, exploraremos cómo la adicción transforma las relaciones y cómo podemos afrontarlo.

La adicción y su impacto en las relaciones



La adicción no solo afecta a quien la padece, sino **también a sus seres queridos**. Las relaciones se ven deterioradas por la desconexión emocional, la desconfianza y el dolor.

La sustancia como prioridad absoluta



Cuando una persona cae en la adicción, **su vida empieza a girar en torno a la búsqueda y consumo de la sustancia.** Aquellas cosas que antes le brindaban felicidad, incluyendo sus relaciones, pasan a un segundo plano.

La desconexión emocional



La persona parece estar presente físicamente, pero **distante en todos los demás aspectos**: Se crea una barrera invisible que separa al adicto de sus seres queridos. La comunicación se vuelve superficial o inexistente. Ya no muestra interés ni empatía hacia las emociones de los demás.

Mentiras y manipulación



Para mantener su consumo, muchas personas adictas **recurren a mentiras y manipulaciones**, destruyendo la confianza en sus relaciones. Las promesas de cambio suelen romperse rápidamente y la familia queda atrapada en un ciclo de falsas esperanzas y decepciones.

Dinámicas tóxicas en la relación



Cuando un ser querido es adicto, muchas veces **la familia se involucra en dinámicas tóxicas sin darse cuenta.** El deseo de ayudar puede convertirse en un vínculo de codependencia. El amor se confunde con la necesidad de "salvar" a la persona adicta.

A pesar del dolor y las dificultades, la recuperación es posible. **Con tratamiento adecuado, compromiso y amor**, la persona adicta puede volver a conectar con quienes la rodean.

"Lo que negamos nos somete; lo que aceptamos nos transforma." - Carl Jung. **Aceptar el problema es el primer paso para el cambio.** Con ayuda y perseverancia, el amor puede superar la adicción.



¡Estamos aquí
para ayudarte!

Somos especialistas en tratamiento de adicciones

Llámanos o escribe al:

 633 123 073



@esvidas.adicciones